
       6月定例会報告
6月 28日（土）午後 1時 30分～5時 

  会場：立川・NHK会議室 出席者 19名 
 先月の5月はクラブの10周年記念式典等を行った
ので定例会は無く、 2ヶ月ぶりの例会となりました。 
この日は出席会員が 19名で、やや寂しかったです
が、菅原書記幹事の司会で始まりました。 

1. クラブの運営について協議 
 1）例会にプロカメラマンの出席を願いたいこと 
 山下さんのご逝去と、成田さんの転勤とで、例会

で作品を講評して頂くプロカメラマンが居なくなり

ました。この窮状を渡辺代表幹事がクラブ創設者の

志村名誉会員に訴えた結果、志村さんが安島映像取

材部長に「OB のカメラマンでも何とかお願いした
い」と要請して下さったことが渡辺代表から報告さ

れました。 
 2）『ビデオ SALON』にクラブ紹介記事を掲載 
 当クラブの PR と新入会員の獲得を狙って、雑誌
『ビデオ SALON』にクラブの紹介記事を投稿し始
め（伊藤幸・総務幹事担当）、7月号に初めての記事
が掲載されたので、コピーを席上回覧しました。 
 3）今年度の撮影会の実施について協議 
 撮影会の開催予定を相談し、幾つかの場所につい

て挙手で意見を集約した結果、新宿御苑で 10 月 25
日（土）に行うことが決定されました。  

2. 放映ビデオの上映と検証 
 渡辺實・石原さんが録画した 5月分 3回 5本、岩
沢・菅原富さんが録画した 6月分 3回 7本を上映し、
検証しました。この 2ヶ月間に会員の 3本の作品が
放映されました。 

岩沢 初男さん 6月 11日放映 「ネコの子育て」 
          3 年前にハト用に作った庭の

巣箱に野良猫が子ネコを生ん

だ。子ネコが乳を飲む様子や

親のブルーの目玉の輝きを家 
の中からカーテンに隠れて夢中で撮影した。 

岡山 正一さん 6月 18日放映 「インコのテレちゃん」 
昨年 12 月に放映されたインコ
の芸にはバンザイが入ってい

なかった。オリンピックが近づ 
いたので今回はバンザイが入っています。 
岩沢 初男さん 6 月 26 日放映「ジャガイモにトマ

トの実」ジャガイモに 2-3 
cm のトマトの実が生ってい

るように見えた。5月頃ジャ
ガイモとトマトの花が満開 

だったので、交雑したのかと思ったが、実際はジャ 
ガイモの実であった。 

3. 自主作品の発表と合評 
伊藤 幸晴さん 「こども手打ちそば教室」 1分 
          5 月 15 日朝「とれたてマイビ

デオ」で放映されたもの。横浜

市の都筑民家園での教室を子供

の表情が判るように、ローアン 
グル、アップ撮りを心がけた。 
黒澤 眞さん「東欧の旅 その一 ドイツ」7分 30秒 

ベルリン市内からポツダム、

マイセン、ドレスデンと回っ

た。第 2次世界大戦で空襲で 
破壊された街も今は昔の姿を取り戻している。(HDV) 
浅尾 義明さん 「水辺を飾る彩（フオト）」 5分 
           ビデオ作品と云うより映像

効果テスト品で、出来るだ

けカラフルで画質を要求す

るカットを選んだ。簡易ハ 
イビジョンからフルハイビジョンにアップコンバー 
トした。(HDV) 
菅原 富雄さん 「廣園寺の“鉢かぶせ”」 7分 10秒 

4月に放映された「鉢かぶせ」 
を作品としてまとめた。赤ち

ゃんの健やかな成長を願う由

緒ある伝統行事で、人々の表情が面白い。（HDV） 
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みんなの広場   
 

  名和 章輔さん 「黒竜の爪（しょうぶの原種）」4分
40 秒 青梅市の吹上しょうぶ
園には約 10 万本のしょうぶが
あり、また、日本に 2ヶ所しか
ない“しょうぶの原種”がある 

というので見学したときの記録です。 
渡辺 實さん 「夫婦旅（34）だるま市」 2分 51秒          

毎年恒例の深大寺だるま市

に行き、無病息災と孫の受

験合格を祈りました。もち

ろん、名物の深大寺そばも 
食しました。（HDV撮影・DV編集） 
岩沢 初男さん 「NHK 報道室カメラ講習会」5 分

37 秒 成田チーフカメラマン
に多摩報道室をご案内頂いた

ときの様子を纏めた。業務用カ

メラを手に取ったり、映像を本 
局に伝送する大型機器などを見学した。 
古谷 毅さん 「梅雨の晴れ間に」 4分 09秒 

久しぶりの梅雨の晴れ間に、花

菖蒲が見頃の東村山、北山公園

に行きました。ちょうど満開で、

花の数は今まで見た菖蒲園と

しては一番多かったと思います。 

4. 交流クラブの会報類を回覧 
 札幌支部報 5 月、6 月号、金沢 Vcc 通信 6 月、7
月号、しずおか SAVCS 通信 4 月号、全国アマビ事
務局通信 No.46、47号を回覧しました。 

◎ 会報はホームページでご覧ください！ 
 会報は原則としてクラブのホームページ（HP）で
ご覧頂く事となっていますので、ご注意ください。 

HPのURL: http://www.hotozuka.com/nhktama/ 

 

 

（編集後記） NHKアマビ事務局の海老澤さんが例
会に来てくださることとなり、大感謝！  
皆さん、積極的に作品を発表しましょう。    

（ 渡辺 實 記 ） 

8月例会のお知らせ 

8月 23日（土）午後 1時 30分～5時 
 “2008年の夏”の想い出となる映像が しっかり
撮れたことと思います。 
持ち寄って鑑賞し合いましょう！ 
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